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''Un'azienda come Prada, se va sul mercato fa bene a tutti, perche' e' un'azienda seria 
e di grandi prospettive'': lo ha detto Diego Della Valle intervenendo oggi al Milano 
Fashion Global Summit, a Maranello.  
Rivolgendosi alle banche d'affari Della Valle ha voluto fare ''una raccomandazione 
forte'' e ha detto: ''state attenti, voi dovete essere la prima diga, sul mercato bisogna 
portare solo roba seria''. 
 
(ANSA) 




